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Zitat von docfred 

Gut. Auch wenn es manche immer noch nicht begreifen, was wirklich ein kleines
Weltwunder ist...

Andere Voraussetzungen. Andere liquide Mittel. Wir haben diese Saison verdammt viele
Mittel zur langfristigen Verbesserung unserer finanziellen Gesamtsituation aufwenden
müssen.

Wieviel Geld musste denn aufgewandt werden, um zum Beispiel die wünschenswerten
Spielerabgänge (Salli und Co) nicht zu realisieren? War das sehr teuer?

Oder die Testspiele im Wintertrainingslager des Grauens, musste gegen Abstiegskandidaten
aus Benelux 100km in der Pampa getestet werden, weil alles andere zu teuer war?

Oder die Spieltagsanalysen unseres Trainers, müssen die so sein? Solche, worüber nicht ganz
Fussballdeutschland lacht, sind halt einfach für uns nicht zu bezahlen? Zu teuer?

Einen vereinslosen Spieler von einer kasachischen Ersatzbank drei Wochen früher zu holen,
dass er die Vorbereitung mitmachen kann? Dafür war kein Geld da?

Aber die, die den Gesamtauftritt des Clubs in den letzten 4 Monaten nicht so supidupi fanden,
sind die Realitätsverweigerer?
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